
 

 

□ 題 字  川崎 賢二 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長 川崎 賢二 
□ 副会長 近藤 祐司 
□ 幹 事 波多野光裕 
会報委員長 湖山 浩行 

会長挨拶 続き 
                      

会長挨拶 【川崎 賢二 会長】 
                      

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1868 回 例会 1 月 11 日（水） 
慶祝行事・新年互礼会 
岐阜検番による新年を寿ぐ祝の舞 
 
 
担当：会長・幹事・S.A.A. 

 

本日の予定 

第 1869 回 例会 1 月 18 日（水）

クラブフォーラム（6） 
ガバナー補佐訪問 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

次回の予定 

第 1870 回 例会 1 月 25 日（水）

臨時総会（補正予算承認・次年度

委員会構成の発表） 
 
 
担当：会長・幹事・会長エレクト

 

1 月 職業奉仕月間          

 皆様、明けましておめでとうございます。昨年

７月に会長就任以来、昨年は大変お世話になりま

した。本年もどうかよろしくお願い申し上げま

す。 
今月は、職業奉仕月間でございます。また、本

日は新年互礼会であります。Ｓ.Ａ.Ａ.の永瀬章委

員長、よろしくお願いします。昨年末のクリスマ

ス家族例会以来の例会となりますが、お元気でお

過ごしでしたか？年末年始のお休みもあっとい

う間に終わり、お仕事も本格的に始動されている

ことと存じます。本年も会員の皆様が、本業のみ

ならずロータリークラブを通じた社会貢献活動

にも積極的に参画されますことを願っています。

そのためにも、岐阜北ロータリークラブの事業の

クオリティをより一層高め、全会員が参加しやす
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いプログラムとすることに努めてまいります。 
私は、年末まで仕事に追われバタバタとなり、

年始の準備もできないまま大晦日を迎えること

となりましたが、お正月は京都で過ごしました。

京都のお正月は、コロナ禍であることを忘れる

ほど大勢の観光客で賑わっていました。清水寺

へ初詣に参り、おみくじでは大吉を引き当て、

久しぶりに金閣寺にも拝観をした際には、人生

初の鐘撞を経験でき感激でした。例年のお正月

と比較しますと、充実したお正月休みとなりま

した。京都でのお話をもっとしたいところです

が、後の行事の都合により、これまでとさせて

いただきます。 
本日の座右の銘に参ります。今月は新春特別

企画としまして、第２６３０地区を代表する役

員の方々の座右の銘をご紹介いたします。本日

は、今年最初を飾るに相応しい、第２６３０地

区の高橋伸治ガバナーの座右の銘をご披露しま

す。 
高橋ガバナーは、創業大正８年、今年で創業

１０４年目を迎えます高橋金属株式会社の三代

目社長であります。そんな高橋ガバナーの座右

の銘は創業時からの社是でもあります『誠実一

路』でございます。以下、高橋ガバナーからの

解説です。 
長い間、企業経営をしていく中で、幾多の困



 

 

会長挨拶 続き 
                      

慶祝行事 
                     

会員表彰 
                     

会長挨拶 続き 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

難な時期もありましたが、この社是のもと、社員

が一丸となって社業に取り組んでいったおかげ

で、こうした時期もお客様、仕入先様からの支援、

社員の協力があって乗り越えてくることができ

ました。『誠実一路』の考え方は、仕事のみなら

ず社会生活においても人間として一番大事にし

ていかなければならないことであります。これ

は、ロータリーの基本理念でもある職業奉仕理念

と同じ考え方であると思っています。今年度の地

区スローガンである「ロータリーの心と原点」に

通じるものであり、私は「誠実一路」を座右の銘

としています。 
ロータリーは「心を育て、人を育てる」ところ

でありますが、会社においても「誠実一路」のも

とで誠意ある社会人を育てていくことが、広い意

味での社会貢献につながっていくと思います。商

売にあてはめますと、「お客様を第一に、自分の

都合で動かない」ということでしょうか。 
高橋ガバナーの会社が、この社是を掲げ、創業

１００年以上も続いているということが、何より

この言葉の裏付けとなっています。新年最初の例

会に相応しい、このような素敵な座右の銘をご披

露でき、企画としましては高橋ガバナーにご依頼

をして成功だったと自負しております。 
今年は卯年ということで「飛躍の年」といわれ

ています。年初から物価高、株安、金利の上昇と

いった不安な要素ばかりが並び、我々経営者にと

っては先行きが不透明な経済状況でありますが、

このような時代にこそ、原尾勝会員の座右の銘で

ある『難を常と思えば苦労なし』の気持ちで、こ

の１年が素晴らしい飛躍の年となりますよう祈

念申し上げまして、本年最初の会長挨拶とさせて

いただきます。 
今年もどうかよろしくお願いします。 

出席報告                  
                      

会員数：37 名 
出席数：33 名／37 名 
出席率：89.19％ 
欠席者：4 名（出席免除 2 名） 

ガバナー 高橋伸治様 座右の銘 

・ポール・ハリス・フェロー表彰 
前田 裕弘 会員 
井戸憲一郎 会員 
小泉 宣昭 会員 

１． 会員誕生日のお祝い 
１月２９日 小泉 宣昭 会員 

 
２． ご夫人誕生日のお祝い 
１月 １日 小島恵美子 様 
１月 ２日 辻  令子 様 
１月２２日 古野さとみ 様 

 
３． 結婚記念日のお祝い 
１月 ６日 古野登喜夫 会員 



 

 

ニコニコBOX（敬称略）続き 
                     

ニコニコBOX（敬称略） 
                     

会員表彰 続き 
                     

幹事報告事項 
                     

例会行事     担当：会長・幹事・S.A.A. 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・桐山知己様（１２月７日卓話者）：謝礼をご投

函いただきました。 
・川崎 賢二：明けましておめでとうございま

す。今年もよろしくお願い申し

上げます。 
・近藤 祐司：明けましておめでとうございま

す。 
・波多野光裕：新年あけましておめでとう。 
・小島 正三 山口 八郎：新年おめでとう！ 
・小森 保敏 国井 省二：新年あけましてお

めでとうございます。 
・片桐順一郎：多くの皆さんからの賀状ありが

とう。 
・岡田 忍 ：年男を祝っていただいて有難う

ございます。今年もよろしくお

願いいたします 
・岡田一二三 松野 秀計：あけましておめで

とうございます。昨年からのコ

ロナクラスターもいまだ収まら

ず、日夜奮闘しています。 
・原尾 勝 ：本年もよろしくお願いします。 
・小泉 宣昭 前田 吉彦 辻博：新年あけま

しておめでとうございます。今

年もよろしくお願いします。 
・林 隆行 谷川 英喜：今年、５月で６０歳

になります。本年もよろしくお

願いします。 
・三木 淳 ：新年明けましておめでとうござ

います。本年もよろしくお願い

します。 
・中野 直人 古野登喜夫：本年もよろしく 

・本日例会終了後、定例理事会を行います。 
・歴代幹事慰労会（１月２５日 会場Enza）の出

欠は、岡田一二三会員までお願いします。 
・下期会費、ゴルフ同好会会費のお支払いを期日

までにお願いします。 

・大島 愛子：今年もどうぞよろしくお願いし

ます。 
・島戸 龍史：明けましておめでとうございま

す。今年もよろしくお願いしま

す。 
・永井 秀樹：おめでとうございます。令和５

年もよろしくお願いいたしま

す。 

・年男のお祝い 
 岡田忍会員 原尾勝会員 谷川英喜会員 

・乾杯 辻博パスト会長 



 

 

例会行事     担当：会長・幹事・S.A.A. 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜検番の皆様と川崎会長 

次回例会のご案内 
                      

第 １８７０ 回 例会 １月２５日（水） 

臨時総会（補正予算承認・次年度委員会構成

の発表） 

担当：会長・幹事・会長エレクト 

会報・広報 １月担当 渡辺俊介

・岐阜検番による「新年を寿ぐ祝の舞」 


